

公園へ行きました。昔の防空壕や高床式住居の土台になつていて石柱がありました。次にフィッシュユアイ展望塔へ行きました。橋を渡つて展望塔へ行き階段を下りると水族館みたいに海中の魚が見えました。魚が真近で見れたのでおもしろかったです。午後はアルパンビーチクラブという所でマリンスポーツの仕事を体験しました。いくつかの班に分かれてやりました。私はお客様さんが休憩する所で歌を歌うという仕事を体験しました。その後バナナボートに乗りホテルに行きました。その日はホストファミリーとのさよならパーティーでした。最後に私達がダンスをして終わりました。とても盛りあがつたので良かつたです。その後ホテルのコンビニなどでショッピングをしました。とても楽しかつたです。その日はホテルに宿泊し朝五時にホテルを出発しました。最終日だったので飛行機に乗つてバスに乗つてぶじ帰国しました。さくらのから貴重な体験が出来て今までよりも英語が理解できたのでとてもよかつたです。何事もなくぶじ帰国できとてもいいグアム研修になつたので良かつたです。

* * * 平成26年度 おたのしみ会年間日程表 * * *

月日	時 間	タ イ ル	内 容	講師・上演者
4月19日 (土)	AM10:30~	わらべうたと絵本の会	親子で楽しむわらべうたと、選びぬかれた絵本の読み聞かせで、心豊かになります。	下沢 洋子さん (高森町・ ガソバの会主催)
5月11日 (日)	AM10:30~	春のとしょかん寄席	土曜笑学校（子ども落語）と本格落語…両方楽しめる図書館寄席。	土曜笑学校と 参流亭べら坊さん (飯田市)
7月27日 (日)	AM10:30~	夏休み木工作教室 (子ども読書旬間)	簡単にできて、満足！木・竹・紙を使って、親子で作る楽しい工作教室。	久保田 寛人さん (飯田市)
8月10日 (日)	AM10:30~	夏休みスペシャル企画 KOYOマイムライブ (子ども読書旬間)	伝説のパントマイムがついに下條村へ!!日常を忘れて堅くなかった頭や心をほぐしたい方に。必見!!	山本 光洋 (東京都)
9月21日 (日)	AM10:30~	未定	未定	未定
11月9日 (日)	AM10:00~	すてきなリース作り 教室 (下條村読書月間)	廃品などを利用したリース作り。年間を通して飾ることができます。文化の祭典に出展予定。	山本 洋子さん (下條村/北又)
12月7日 (日)	AM10:30~	エバットさんの クリスマス劇場 (下條村読書月間)	独自の手法で創作したパネルシアター・エプロンシアターなどの上演。極上のクリスマスを！	シアター☆エバット (埼玉県)
1月25日 (日)	AM10:30~	何でも作ろう！ 木のワークショップ	いろんな大きさ・形の木を組み合わせて、自由自在につくってみよう！	細田 利春さん (下條村/粒三)
2月15日 (日)	AM10:00~	人形づくり ワークショップ 第2弾	プロの人形美術家から、かんたんで楽しい人形作りを教わります。好評につき第2弾！	吉澤 亜由美さん (下條村/山一西)

*あくまでも予定ですので変更の可能性もあります

上記以外の日程で、毎週土曜日は、小学生の図書館ボランティアによるおはなし会、毎週日曜日は、図書館職員によるおはなし会がそれぞれ、午前10時30分からあります。
絵本読み、紙芝居、本の紹介、手遊びなどをします。みんなきてね！

下條中学校生徒会長 宮嶋 雄士



A black and white portrait of a young man with short dark hair, wearing a dark zip-up jacket over a collared shirt. He is looking directly at the camera with a neutral expression.

役員は、三月十九日に一日
村長をやらせて頂きました。

たくさん企業に行き、各企業の仕事の内容や機械の説明をしてく
れました。役場では、実際に一千
万円を手にとりました。そんな大
金を持つのは初めてだったんで、
ドキドキしました。その一千万円
は一日に下條村で動いているお金
だそうです。こんなにたくさんの
お金が下條村で動いていることを
初めて知り、とても驚きました。
一日村長をやつてみて、気づい
たこと、これから生徒会に生か
していけることがいくつかあります。
した。

例えば、無駄を省くということ
です。ほとんどの企業が無駄を省
けるように努力をしていました。さ
さいな事でも問題意識を持ち、懸
命に働いている姿がたくさんあり
ました。生徒会や普段の生活で心
がけていきたいと思います。

ほかにも、自分の意見を言う場を作ることは、とても大切なことだと思いました。工場の中の異変、危ないと思ったことや意見などを言う場を設けている企業があります。今まであまり活躍していなかつたホワイトボードなどを利用して誰でも気軽に意見が出せるようにしていきたいです。

今回の一日村長では初めて知ることがたくさんあり、とても勉強になりました。どの企業も必死に一生懸命仕事をしていて、社会は厳しい世界などと改めて実感しました。でも、それぞれの企業で自信と責任を持って働いていて、自分の仕事に誇りを持つているんだなと思いました。生徒会で生かしていくことは実行し、今まで以上に充実した良い



六四
斷續
一年B組
細田和奏
三月二十一



私は中学一年生で海外へ行けるのが嬉しかつたのでとつても楽しみにしていました。まず初日は移動することが多くとても足がつかれました。でも久しぶりの飛行機に乗れとてもおもしろかつたです。そしてグアムにつくとすぐに入国しんさがあり何か危険な物がないかドキドキしました。でも危険な物を持つていなかつたのちちゃんと入国できたので良かつたです。空港を出て私達が三日目に宿泊するグアムプラザホテルに行くと私達がホームステイする家のホストファミリーがいました。そしてホストファミリーにホームステイをする家についてていつてもらいました。そしてその日の夜はお肉やとうもろこしなどがありバイキング形式でした。とてもおいしかつたです。二日目はヴェネメンテミドルスクールの生徒さん達との交流がありま

した。最初に歓迎セレモニーがあり歌を歌つてくれました。続いてエネメンテミドルスクールの授業に参加しました。下條の授業とは違った音楽を聞いている人やけいたいをいじつている人がいました。次にあつたのがミニ運動会でした。ミニ運動会では綱引きをやりました。一回目は勝つたけど二回目は負けました。次に文化交流があり自分のパートナーに折り紙の折り方を教えたりパートナーの名前を漢字で書いてプレゼントしました。学校交流でいい経験が出来ました。この日の夜は外食に連れて行ってもらいました。とてもおいしかったです。三日目はホストファミリーと登校しグアム半日観光をしました。最初に恋人岬に行きました。岩が男の人と女の人と見える所がありました。次にアプガン砦に行きました。そこでは記念写真を撮りました。そこからは海が見えたのでとても牛

